

Amok-Fehlalarm bei der Primarschule Lysbüchel

Grosseinsatz Die Polizei fuhr gestern Morgen mit einem Grossaufgebot bei der Primarschule Lysbüchel vor. Wie die Kantonspolizei Basel-Stadt mitteilte, wurde um 11.24 Uhr ein Amok-Alarm ausgelöst. Es sei schnell klar gewesen, dass es sich um einen Fehlalarm gehandelt habe. Die genaue Ursache muss laut Polizei noch abgeklärt werden. «Um jegliche Gefahr auszuschliessen, wurde das Schulhaus trotzdem sofort von der Kantonspolizei Basel-Stadt auf mögliche Gefährder abgesucht», heisst es weiter in der Mitteilung. Um 12.02 Uhr habe das gesamte Schulhaus wieder freigegeben werden können. Laut Polizei bestand für die Schülerinnen und Schüler oder sonstige Drittpersonen zu keiner Zeit eine Gefahr. (bz)